

Vortrag mit anschließender Publikumsdiskussion

Das zweite Gesicht

Die moderne Chirurgie kann heute unser Antlitz wiederherstellen, verändern und transplantieren. Was bleibt übrig vom eigenen Ich, wenn es sein Spiegelbild verliert?

Donnerstag, 5. Mai 2011, 20 Uhr,

Konzerthaus Freiburg, Runder Saal,
Konrad-Adenauer-Platz 1, 79098 Freiburg
Eintritt kostenlos

Prof. Dr. Dr. Rainer Schmelzeisen

Geschäftsführender und Ärztlicher Direktor der Klinik für Mund-, Kiefer- und Gesichtschirurgie

Prof. Dr. Mathias Berger

Ärztlicher Direktor der Abteilung Psychiatrie und Psychotherapie

